

Beiträge zur Wissenschaft vom Alten und Neuen Testament: Herausgabe

Die renommierte wissenschaftliche Buchreihe wird in ihrem neutestamentlichen Teil von Prof. Dr. Reinhard von Bendemann (Bochum) und Prof. Dr. Marlis Gielen (Salzburg) herausgegeben, in ihrem alttestamentlichen seit dem Jahr 2000 von [Prof. em. Dr. Walter Dietrich](#), neuerdings mit Prof. Dr. Ruth Scoralick (Tübingen).

Die Reihe hat besondere Akzente darin, dass ausser eigentlichen Monographien auch Sammelbände und ausser Autorinnen und Autoren aus Deutschland vermehrt auch solche aus anderen europäischen Ländern zum Zuge kommen. Immer wieder werden auch ungewöhnliche exegetische Perspektiven auf Bibeltexte (wie auch auf Texte der sog. zwischentestamentlichen Zeit) erprobt.

Geeignete Manuskripte werden gern entgegen genommen und geprüft.